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- über Frau Beigeordnete Deppe   gez. Deppe 
- über Herrn Oberbürgermeister Richrath gez. Richrath 
 

 
 
Mülleimer Reuschenberg 
-Antrag der SPD-Fraktion in der Bezirksvertretung II vom 21.04.2021 
-Antrag Nr. 2021/0680 

 
Im Bereich des Wander- und Spazierweges um den Friedhof Reuschenberg stehen al-
lein elf Mülleimer, die im Auftrag des Fachbereichs Stadtgrün durch die Avea geleert 

werden. Bei einer erst kürzlich durchgeführten Ortsbesichtigung wurde festgestellt, dass 
alle elf Mülleimer tatsächlich vorhanden und benutzbar sind. 

 
Auch in der unmittelbaren Umgebung sind ausreichend Abfallbehälter verfügbar, die im 
Zuständigkeitsbereich der TBL liegen. Nach Meinung des Fachbereichs Stadtgrün ist 

der Bedarf an Mülleimern hinreichend gedeckt. 
 

Die Aufstellung von Hundekotbeutelspendern im Stadtgebiet wird vom Fachbereich 
Stadtgrün aufgrund des zu erwartenden geringen positiven Effektes in Anbetracht der 
entstehenden Kosten für die Anschaffung und Unterhaltung nicht empfohlen.  

 
Die Erfahrungen in anderen Städten, in der neuen bahnstadt opladen und im Hinden-

burgpark, wo Kotbeutelspender aufgestellt wurden, haben gezeigt, dass ein solches An-
gebot zwar angenommen wird, jedoch ist der Anteil der Hinterlassenschaften in den 
Grünanlagen trotz Rückgang immer noch sehr groß. Von dem Angebot der Hundekot-

beutel wird anscheinend fast nur der Kreis von Hundehaltern angesprochen, der ohne-
hin darauf achtet, keinen Unrat zu hinterlassen. Es ist davon auszugehen, dass sich die 

anderen Hundehalter auch nicht durch das Angebot an für sie kostenlosen Hundekot-
beuteln um die Hinterlassenschaften ihres Hundes kümmern werden. 
 

Außerdem kommt es leider regelmäßig vor, dass Hundebesitzer nicht nur einen Beutel 
aus dem Spender ziehen, sondern gleich hunderte auf Reserve mitnehmen. Die Beu-

telspender können so schnell gar nicht nachgefüllt werden, wie sie leergemacht werden. 
 
Ein Antrag der SPD-Fraktion in der Bezirksvertretung III vom 21.10.2013, Nr. 

2454/2013, betreffend Hundekotsammlung am Oulusee wurde am 08.05.2014 von der 
Bezirksvertretung für den Stadtbezirk III mit großer Mehrheit abgelehnt. 

 
Stadtgrün  
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